



BADEN | Spiel, Spaß und Lehrreiches gab es beim Ferienspiel „Sportschießen mit dem Luftdruckgewehr“ zu dem die Schützengesellschaft 1560 einlud. Nach einer Einführung durch Manfred Barton und Friedrich Butta ging es gemeinsam mit Obmann Karl Cachée auf die Schießanlage. Erik, Jonas, Dominik, Philipp, Alexander, Simon, Leopold und Tobias bewiesen dabei von Beginn an hervorragende Treffsicherheit.

Foto: Pohl

Brückner half bei Königstetten aus

SCHIESSSPORT | Mit Hilfe von Verena Brückner von der Badener Schützengesellschaft hatte sich der Königstettner Schützenverein für das Achtelfinale der österreichischen Bundesliga der Luftgewehrschützen in Scharnstein qualifiziert. Nach einem klaren Sieg über den Wiener Schützenverein war aber im Viertelfinale gegen den SV Gaisern Endstation. Das bedeutete Rang 6 in der Endabrechnung – Brückner war dabei die Schützin mit dem besten Ergebnis für Königstetten.